

BIOTECHNOLOGIE

Le BioArk s'étend

Fondé en 2004, les 1800 m² du BioArk de Monthey (VS) affichent aujourd'hui complet. Pour pallier cette pénurie de locaux et répondre à une demande croissante, il est prévu de construire un nouveau bâtiment d'ici à 2014, qui mettra à disposition quelque 3600 m² sur trois étages. Un investissement de 15 millions de francs

qui permettra d'accueillir une centaine de salariés et de développer de nombreuses sociétés. Un autre chantier, de plus grande envergure, est également prévu sur le terrain industriel appartenant à BioArk, l'idée étant d'y accueillir, d'ici trois à cinq ans, de nouvelles entreprises et d'y créer 200 à 300 emplois supplémentaires.